
 
 
 

 

2024 年第 100 回運営推進会議(6-3 回) 

 
日時 2024年 9月 27日 金曜日 13:30～14:30 

場所 グループホームお城下 3F つる 

推進会議御出席各位 

医〕啓蟄会職員各位 

 

医療法人啓蟄会理事長 西田泰敏 

同理事本部長法令遵守責任者 

西田英子          

 
 平素より運営推進会議のご出席を賜りましてまことに有難うございます。 

私たちは長かった酷暑の日々を乗り切って快適な秋を迎えようとしています。

さて今回は第 100回の節目の運営推進会議開催となりました。 

本日の会議はお手元の資料の「グループホームお城下の活動状況報告書 8月、

9 月及び「第 100 回運営推進会議報告書」をご覧いただきながら始めさせていた

だきます。 

1 講演会を開催します。 

 演題 医）啓蟄会におけるサイバーセキュリティ対策 

 講演者名 株）アグサス 株）キャノンマーケティングジャパン 

      各担当者様 

参考資料 西田クリニックのサイバー攻撃用 BCPからの抜粋 

2 お城下だより（8月 31日）発行 

 七夕まつり 酷暑のためお出かけを控えていましたら短冊に「おでかけに

行きたい」「仕事に行きたい」とありました。どこにお出かけするのでしょ

うか。次号が楽しみです。土用丑の日の柳川風うなぎ丼は入居者様に大うけ

でした。脂肪の多いウナギを食べて夏バテをぶっ飛ばしましょう。七夕メニ

ューをご覧ください。お盆にはお墓参りをせず涼しいお部屋でご先祖様の

あれこれをお聴きしました。ばら寿司のメニューをご覧ください。8 月は涼

しいリビングで風船バレーをしました。楽しんでいる写真がのっています。 

  製作編集は木原弘美と中越里美です。 

３新パンフレットが出来ました。 

 第 100 回の節目の運営推進会議に新パンフレットをお披露目出来ますこと

を意義深く存じます。 

 第 100回（6-3回）運営推進会議の書記を木原弘美がつとめます。 

医療法人啓蟄会理事 

法令遵守責任者 西田英子 



（様式 3-2） 

グループホームお城下活動状況報告書（令和 6年 8月～令和 6年 9月） 

1・入居者の状況(2024.8 現在) 16人（女性 14人男性 2人） 

内容 要支援 21 要介護 13 要介護 23 要介護 32 要介護 44 要介護 53 

2024 年 8月 入居 2人 特記事項 

⑴第 100回運営推進会議開催（令和 6年度 6-3回） 

日時 2024.9.27(金) 13:30～14:30 

場所 当事業所 3F 

退去 0人 

2024年 9月 入居 1人 

退去 0人 

2・主な活動、出来事 
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第 100回運営推進会議 

講演会の開催 

演題   医療法人啓蟄会におけるサイバーセキュリティ対策 

講演者  株）アグサス 株）キャノンマーケティングジャパン 

担当者様 

参考資料 医療法人啓蟄会におけるセキュリティ対策 

サイバー攻撃用 BCPからの抜粋 

 

お城下だより発行 

編集担当は木原弘美と中越里美です。 

夏の葉物野菜やトマト、納豆等が今夏の酷暑や大型の台風の影響を受けて 

品薄になりましたが献立委員会の工夫による土用丑の日メニューやお盆の 

ばら寿司メニューが載っています。手作り料理でご家庭の味をご提供して 

いることが自慢です。風船バレーを少年少女にかえって汗だくになって打 

ち込んでいる写真が好きです。 

新パンフレット発行 

第 100回記念運営推進会議に新パンフレットをご提供できまして光栄で

す。ご利用料金とか重要事項説明書等を挟めるポケットを作ったのが工夫

です。 

季節レク 

⑴七夕まつり 

7月 7日は七夕さまです。お願いごとに「お出かけに行きたい」 

「仕事に行きたい」がありました。「秋になって涼しくなったら行きましょ 

う」「そりゃもっと具体的に書かないかん」と盛り上がり、スタッフ一同は 

入居者様のご希望の具体的なお出かけプランを練っています。 

⑵土用丑の日 

夏の土用丑の日に脂肪の多いウナギを食べて夏バテを乗り切りましょう。 

入居者様に大絶賛を受けたメニューです。 

柳川風うなぎ丼 

すまし汁 

焼きナス 
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7月 

 

スイカ 

いかがですか。卵でとじたうなぎ丼はおいしくて精が付きそうです。 

⑶お盆 

お盆はご先祖様をお迎えし無事にお帰りを願う日本の伝統行事です。 

暑い盛りにつき入居者様にはお墓参りを断念して涼しいお部屋で静かに過 

ごしていただきました。 

お盆のメニュー 

ばら寿司 

すまし汁 

ぶっかけ素麵 

スイカ 

いかがですか。ばら寿司はハレの日のお膳に必ずのる一品です。 

ぶっかけ素麺は冷やして天盛にトマトやキュウリ、お揚げなどのってのど 

越しもつるつるとご老人たちの大好物です。皆様フルーツが大好きです。 

⑷風船バレー 

8月は酷暑のためお出かけを中止して室内の涼しいところで風船バレーをし 

ました。ゆらりと落ちてくる風船をめがけて「それっ」「ありゃりゃ」「そ 

っちにいったよ」と全力で打ち返すと汗だくで気分も爽快になりました。 

⑸その他の出来事 

7月 16日 17日は訪問美容日でどなたもさっぱりしました。 

他の方のカットを見て「次はこの髪形にしようかな」と女性はいつまでも

美の追求に貪欲です。 

⑹つるかめ体操 

それぞれがご自分のペースで行います。 

(午前と午後 2 回／日) 

３・お願い 面会開始中（要予約） 

新型コロナウイルスはくすぶりながらも生きています。ワクチンの申し出をお受

けします。季節性インフルエンザは下火となりましたが小学校の学級閉鎖の措置

も聞きます。私たちの事業所でもインフルエンザの予防接種、マスクの着用、毎

日の検温。こまめな手洗いと消毒、定期的な換気により感染拡大防止に取り組ん

でいます。ご協力をお願いします。 

4・次期 

(10月 11月) 

の主な活動 

⑴お城下だより発行 10月 31日 

⑵第 101(６-4)回運営推進会議 

⑶洪水避難確保計画作成変更報告書、避難確保計画に基づく訓練実施報告書を 

松山市に提出。消防防火防災実施訓練（同日）。 

 

医療法人啓蟄会理事 

法令遵守責任者 西田英子 
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